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１７日（月）は卒園式！！ 

１２日（水）は、さくら組とミニ遠足に行きました。その後、テニスコートでお弁当給食

を食べました。本日１４日（金）は、一緒に教室で給食を食べました。『卒園』を意識したこ

ろから子どもたちは『卒園までにやりたいこと』を４つ考えたようです。 

・ミニ遠足  ・十字架ゲーム  ・かくれんぼ  ・ふやしおに  です。 

先生がやらせたいことではなく、子どもたちがやりたいことを考えて、実行できたことは

素晴らしいと思います。 

来週月曜日、いよいよ卒園式です。忘れないでほしいのは、卒

園から小学校入学という大きな節目に至るまで、おうちの方々

をはじめ、たくさんの方々にお世話になったことです。 

みんな緊張するでしょうが、思い出に残る卒園式になると思

います。私たち教職員一同、寂しさはもちろんありますが、新し

い世界に羽ばたくみんなを、心を込めて送り出したいと思いま

す。 

在園児は式には参加できませんが、これまでにそれぞれのクラスがさくら組とかかわる中

で、頼りにしている存在だということを感じていると思います。卒園にあたり寂しさがたく

さんあると思います。また、在園児は、進級という節目があります。また、残念ながらほか

の園にかわるお友達もいます。別れと出会いの春。それぞれの新たな春を、気持ちよく希望

をもって、ワクワクドキドキで迎えられるように支援していきたいと思います。 

 

こたえあわせ！！ 

１１日のホームページで紹介した写真です。どんな状況か

想像していただきましたか？ 

さくら組の女の子が、部屋で電話をしていた私を呼びに来

ました。電話が終わってその子を探したら、竹馬のところに

来てくれと、無言で手を引っ張っていきます。私は「竹馬に

乗れるようになったんだな！」と思い、そのつもりで行って

見ていると、竹馬にはまだ乗れず、練習をしていました。 

がんばれ～と応援をしていると、「先生、これ持って！」と竹馬を持って私のところにき

ます。子どもが乗るのに竹を持って支えておいてくれというのかと思っていると、 「持って！」

と言います。どうやら、私の身長と竹馬とどっちが高いかを、ほかの先生と話をしていたみ

たいで、その検証のために呼ばれたのです。（笑） 

子どもたちは 「竹馬のほうが高い」、先生たちは 「園長のほうが高い」と思ったようです。

結果は写真のとおりです。その記念撮影でした。 

 

こんなかわいいさくら組さんも、月曜日に卒園します。 
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